



## **LOS VERDES Y LA COALICIÓN COLOMBIA EN RISARALDA... MÁS SALUDABLES QUE NUNCA**

Desde el Comité Ejecutivo Nacional del Partido Alianza Verde saludamos con entusiasmo a la ciudadanía de Pereira y Risaralda y queremos compartir tres reflexiones a las que nos sentimos obligados:

1. La lista de Coalición Colombia a la Cámara de Representantes por Risaralda que inscribimos para las elecciones del próximo 11 de marzo entre la Alianza Verde y el Polo Democrático, está conformada por personas de altísimas calidades humanas, profesionales y políticas, que hemos puesto a consideración de la ciudadanía con el propósito de derrotar la corrupción, la politiquería y sellar el compromiso de reactivar la economía, la participación ciudadana, la seguridad y la institucionalidad tanto de Risaralda como de Colombia.
2. La Dirección Nacional es el único órgano del Partido Alianza Verde que estatutariamente (Art. 52) está autorizado para otorgar avales y conformar las listas a Cámara de Representantes y Senado de la República, por lo que ninguna otra instancia ni departamental ni municipal de nuestro Partido puede reclamar independencia ni autonomía en las decisiones para las elecciones a Congreso del 11 de marzo de 2018.

La decisión de otorgar los avales se tomó después de estudiar detalladamente las hojas de vida de los doctores Francisco Eduardo Mejía Lema y Hernán Roberto Meneses Marín, quienes integran por nuestro Partido la Lista de Coalición Colombia Risaralda, destacando su condición de ciudadanos honestos, capaces y comprometidos con la democracia, la paz y el bienestar de Risaralda.

3. El Comité Ejecutivo Nacional en su reunión del día de ayer 30 de enero de 2018, desconoce y desautoriza a los señores Oscar Cruz, Luis Ángel Velásquez, Jorge Mario Cardona y otros, para que en nombre del Partido Alianza Verde usen nuestro Logo y promuevan actos contrarios al buen nombre del Partido y los estatutos, así como la Circular 001 del 16 de enero de 2018 que promueve, estimula y ordena que todos los elegidos, militantes y directivos del Partido a nivel nacional, departamental y municipal, están obligados a respaldar las listas y decisiones que se tomaron



respecto a Cámara y Senado, incluyendo las listas de la Coalición Colombia. La decisión del Partido es: **Verde vota Verde!**

Igualmente, queremos informar a todas y todos los risaraldenses que se ha puesto a consideración del Consejo de Control Ético del Partido el estudio de la postura de estos militantes, para que garantizando el debido proceso, se examine la conducta de quienes firmaron el documento presentado en rueda de prensa el 30 de enero de los corrientes, en el Hotel San Simón en la ciudad de Pereira en horas de la mañana, y que pretende desconocer las decisiones de la Dirección Nacional, así como cuestionar la legitimidad de las candidaturas avaladas por el Partido Alianza Verde, creando confusión y desorientación entre la militancia y la ciudadanía.

No vamos a permitir que nadie, ninguna persona que se arrope bajo las banderas verdes y del girasol, engañe a la ciudadanía y favorezca candidaturas que representan el continuismo y la corrupción. En esto somos y seremos inflexibles.

Nuestra más poderosa acción contra los corruptos es eligiendo Representantes honestos y comprometidos con la ciudadanía.

Bogotá, enero 31 de 2018

## **COMITÉ EJECUTIVO NACIONAL**

**JORGE IVÁN OSPINA GÓMEZ**  
Presidente Nacional

**JAIME NAVARRO WOLFF**  
Secretario General